

東飯田小学校ニュース 10月

育宝会スポーツ大会

10月3日に育宝会懇親スポーツ大会が行われました。この会は、育宝会学級会長会が主催です。以前はミニバレーボール大会で、コロナの期間は見送られてきましたが、昨年からキンボール大会として復活しました。3チームが同時にゲームを行い、相手チームの色を宣言して大きなボールを弾き飛ばし、拾わせられなければ得点が入るというゲームです。好プレー珍プレー続出で、大変盛り上がり、懇親が深まりました。



5年生 連合社会見学

10月2日、町内6小学校の5年生が合同で社会見学に出かけました。行先は、中津のダイハツ自動車工場と大分市の日本製鉄です。日本製鉄では真っ赤な分厚い塊が薄い板に延ばされる様子に感動し、ダイハツではさつき見た鉄板から車のボディが出来上がっていく用紙に感心していました。



6年生 連合修学旅行

10月20日、21日の二日間、町内6小学校の6年生が合同で長崎に修学旅行に出かけました。1日目は原爆資料館、被爆体験者講話、ガイドによる平和公園周辺見学、爆心地公園での平和集会を行いました。体験講話ををして下さった八木道子さんは「10年後には被爆者はいなくなる。原爆の恐ろしさ、平和の尊さを若い人たちに伝えるために、あなたたちにバトンを渡します。」と話されました。学んだことを、11月28日の宝っこ祭りで発表します。

